



RANDONNEES SAINT ORENS MONTAGNE

Encadrant (s) :	Alain GARCIA	Date :	15 15/06/2024 au 16/06/2024		
Objectif :	Week-end au refuge de Bassies	Dénivelé : Km: IBP index :	J1 : +950 m / J2 : +800 m -1200 m		
Lieu départ :	31T 305300 4752401 Binos				
Durée Voiture :	2h30	Durée Rando :	6h00	Carte, pli :	

Liste des participants

1	Dominique BRES	5	Anne HERMETZ
2	Bernard CHAUVET	6	Jean HERMETZ
3	Alain GARCIA	7	Socheata LY
4	Laurence GAUBERT		

Remarques, commentaires, météo, difficulté

La rando prévue initialement pour 12, se retrouve avec seulement 7 randonneurs. Aucun acompte n'a été demandé.

Pour éviter de laisser les voitures sur le parking, Laurence laisse sa voiture chez Anne et Jean, puis les 3 vont chercher Alain et Socheata, chez eux. Dominique a laissé sa voiture dans une rue annexe, proche du parking du stade. Nous prenons donc 2 voitures. Bernard est parti finalement avec Laurence et Dominique.

Nous sommes partis du stade à 7h15 et arrivons à Auzat vers 9h00

Le temps est maussade mais il ne pleut pas.

Au milieu de la montée, nous rejoignons les nuages et finissons par bâcher les sacs à dos et à nous couvrir. Nous rentrons dans le brouillard.

Les lacs sont magnifiques malgré la purée de pois. Quelques centaines de mètres avant d'arriver au refuge, il y a une bifurcation. Nous prenons à droite, ce qui nous fait monter un petit peu puis redescendre pour atteindre le refuge.

Arrivée au refuge vers 13h. Le gardien nous autorise à manger dans le réfectoire. Il ne fait pas chaud du tout.

Après le repas, quelques uns en profitent pour alléger le sac à dos et partent se promener voir les cascades. Laurence et Socheata font une séance de tai chi.

Le soir Alain essaie de négocier avec le gérant pour récupérer 125€ correspondant à la caution des adhérents manquants mais il ne veut rien entendre, prétextant que le refuge n'est pas complet et qu'il perd du chiffre d'affaires. Il accepte néanmoins que l'acompte versé serve pour une prochaine réservation.



RANDONNEES SAINT ORENS MONTAGNE

On s'installe dans le dortoir avec une autre équipe de trekking. Des gens très sympathiques. 12 par chambre. Le refuge comprend 3 toilettes, 1 douche et 2 grand lavabos. Le papier toilette est fourni au compte goutte. Si un randonneur prend le rouleau, le gérant refuge de fournir d'autre papier.

Repas très bons. Coucher vers 21h30.

Le lendemain matin, une magnifique journée s'annonce. La vue du refuge est magnifique. Alain propose de faire une petite rando avec un dénivelé de 400 sur les crêtes. Nous entamons l'ascension. Une fois sur les crêtes, le sentier est assez dangereux. Alain propose alors de quitter le sentier et de redescendre rejoindre le sentier en contre-bas. On redescend de quelques dizaines de mètres hors sentier, puis sur le sentier bien marqué.

Retour au refuge vers 12h. Nous mangeons le pique-nique et des crêpes pour partir à 13h15 tapantes. Nous choisissons de prendre l'autre chemin (Celui de la bifurcation de la veille) qui a une longue passerelle au-dessus de marais. Ce chemin est plus facile.

Descente presque plate mais surtout très agréable le long des lacs. La vue est toujours magnifique. En revanche, après les lacs, la descente est tout de même longue pour rejoindre les voitures.

Nous arrivons aux voitures vers 15h30. Vers 16h, Bernard, Laurence et Dominique choisissent de partir de suite et de ne pas prendre le pot rituel. Départ de l'autre voiture vers 16h30, pot à Auzat avec Alain, Socheata, Anne et Jean et arrivée à Saint Orens vers 19h.

Merci Alain pour ce week-end inoubliable.

Cout du séjour : 58,20€ pour le refuge et les repas du soir + 23€ pour le trajet.